



CEBIDA

La pareja sobrevivió.

La exmodelo y su hijo acompañaron a Hotuiti a la isla

Fran Ayala cuenta cómo resistió movido viaje en buque a Juan Fernández

CAROLINA SAAVEDRA

En jerga marinera el mar que acompaña el viaje a la isla de Juan Fernández es complejo: el mar cruzado, producto de olas que van en diferentes direcciones, mueven los barcos de lado a lado. Francisca Ayala con su esposo Hotuiti Teao y su hijo Hotunui lo vivieron en carne propia con un viaje al archipiélago.

La invitación surgió desde la Armada de Chile para que Hotuiti, quien es diputado por la Quinta región, visitara y acompañara a la cuadrilla de médicos que viajan de vez en cuando para allá. Francisca Ayala lo acompañó y se subió a

la fragata Williams, buque de guerra de la rama castrense, a sabiendas de lo que le esperaba.

"Estuvo rudo el viaje", comenta Ayala tras la navegación de día y medio hasta llegar a Juan Fernández. "Se mueve mucho, pero mucho el buque, pese a que tiene estabilizadores. En la cena con el comandante (a cargo del buque) tuve que pedir permiso para irme porque estaba mareada, todo se movía. Fuera de eso todos en la tripulación fueron muy amables. es un viaje soñado, más hacerlo en un buque. Pero de que se mueve, se mueve".

Y eso que cuenta que "tomamos mareamin cada cuatro horas (Dimenhi-

drinato, compuesto para no marearse). Prefería acostarme y pasar el movimiento acostada, como una cuna mareadora".

¿Le sirvió?

"Tomamos cada cuatro horas, pero es imposible no marearse un poco igual".

Todo valió la pena cuando pisó tierra y le dieron la bienvenida a Juan Fernández. Ha sido muy emotivo, nos fueron a recibir y nos dieron unas lindas palabras".

¿Tiene mareamin para la vuelta?

"El viernes zarpa la fragata Williams de vuelta a Valparaíso y sí, tengo de todo para la vuelta ahora que sabemos bien cómo es".